

País paraíso del pueblo

Sergio Rodríguez Gelfenstein

Si algo fuera para el pueblo, la RPD de Corea la practica infaliblemente sin hacer caso de las condiciones favorables o desfavorables, lo cual presta la atención del mundo.

Pese a las dificultades, se llevan a la práctica invariablemente políticas para el pueblo, se implementan medidas para su salud y seguridad de la vida y se realizan trabajos para mejorar la vida poblacional.

A fines de julio de 2024, unas zonas de las provincias del Norte fueron dañadas por la inundación. Pero, en cuatro meses y pico se levantaron una ideal "ciudad cultural" y aldeas maravillosas en las mismas zonas.

Durante cuatro años desde que se proclamó la construcción de viviendas para 50 mil núcleos familiares se levantaron los repartos Songhwa, Hwasong, Rimhung y Jonwi. También en este año se levantó otro reparto moderno en la zona Hwasong. Al culminarse la tarea del primer año de la "política 20x10 para el desarrollo local", en 20 ciudades y distritos se construyeron numerosas fábricas modernas de la industria local. En las aldeas montañosas y recónditas se levantaron las viviendas que se avienen a las peculiaridades de su región y zona y se distribuyeron gratuitamente a los trabajadores agrícolas.

Esta realidad es inimaginable al margen de aprecio y amor al pueblo de Kim Jong Un, Presidente de los Asuntos Estatales.

Su política consiste en la prioridad de las masas populares. Su pauta absoluta es conceder prioridad máxima a los intereses y comodidades del pueblo y su meta es realizar en el máximo nivel el sueño y el ideal de ello. La consigna presentada por él es "¡Todo para el pueblo y todo apoyándose en las masas populares!".

Para él, ¿qué es el pueblo?

El Presidente realizó una visita de felicitación a una unidad de helicópteros de las fuerzas aéreas del Ejército Popular de Corea que en agosto del año pasado se movilizó con prontitud en la zona afectada de la región noroeste de la provincia de Phyong-an del Norte y realizó relevantes méritos para salvar a 4,200 damnificados, donde pronunció un discurso de aliento para los pilotos, ocasión en que hizo uso de la palabra muy significativa de que el pueblo es el cielo.

Y en la ceremonia de inauguración de una granja invernadero y almacén muy apartadas de la capital dijo que geográficamente existe un lugar lejano y el cercano, pero en su alma no hay pueblo lejano y el cercano, y con el objetivo de suministrar diversas hortalizas a los habitantes en todas las estaciones del año hizo retirar las importantes bases militares para construir allí granjas invernadero de gran tamaño.

El pasado 15 de abril en la zona Hwasong de Pyongyang tuvo lugar la ceremonia inaugural de las viviendas para 10 mil núcleos familiares de la tercera fase de la zona Hwasong, levantada como un nuevo conjunto arquitectónico con rascacielos y otros altosedificios y peculiares centros de servicios comerciales y gastronómicos de alto carácter simbólico.

En la ceremonia, el Presidente de Asuntos Estatales Kim Jong Un cortó la cinta y en el encuentro con unos trabajadores y ancianos que se mudarían a las nuevas viviendas dijo que se sentía mucho por la entrega tardía de las modernas viviendas, que viendo a los ciudadanos tan emocionados y alegres reafirmaba su decisión de trabajar más por el pueblo y que deseaba a todos salud y felicidad en las nuevas moradas.



Inauración del Reparto Hwason de 10,000 viviendas



Reparto Hwason de 3ra Etapa



La zona damnificada de la región noroeste de la RPD de Corea se ha convertido en una “ciudad rural” moderna.